

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**HOY, EN SEDE PRIISTA, EX DIRIGENTES, “REFLEXIONAN”, FUTURO DEL PARTIDO... Y DE “EL TAL AMLITO”; MONREAL: “NO VOY A DECLINAR”**

Viernes pasado, cinco días después de la debacle electoral del partido al que son leales e institucionales, ¡al fin!, reaccionó parte de la clase política que se formó en sus filas.

En una misiva que circuló en redes sociales, 8 antecesores de Rafael Alejandro Cárdenas Moreno, en dos párrafos, lo enteran del motivo de la carta pública.

“No es la primera vez que, atravesamos situaciones complejas, e incluso, la adversidad. Hoy, nuestro partido, el Revolucionario Institucional, transita por un momento especialmente delicado, de cuya atención, evolución y solución, dependerá su futuro”.

“Es momento de sumar, de debatir y, sobre todo, de reflexionar, por lo que en virtud de los últimos acontecimientos que atañen a nuestro Instituto político y que sin exagerar, pueden ser determinantes para su futuro, como militantes comprometidos y preocupados por la fortaleza y vigencia de nuestro Partido, le solicitamos que, a la brevedad, podamos tener una reunión para abordar estos temas”.

El destinatario de la misiva, al día siguiente, publicó tuit en el que acepta la reunión y puso la echa de este martes, por la mañana, para tal encuentro.

“El tal amlito”, sabe que, entre esos distinguidos priistas, permea la desconfianza del futuro partidista, ¡su permanencia en nuestro sistema político, pues!, toda vez que los resultados electorales del domingo antepasado, dejó mucho que desear, es decir, si no cambian el rumbo del partido que impone el diputado Moreno Cárdenas, ¡obvio!, que el proceso electoral del próximo año, en Coahuila y Estado de México, será peor que los que hubo en Hidalgo y Oaxaca.



Con la excepción de que Miguel Ángel Riquelme Solís y Alfredo del Mazo Maza, no serán los traidores para completar la sepultura del partido, como fueron Omar Fayad Meneses y los Murat en la tierra del prócer, Benito Juárez.

El enemigo político y personal de la gobernadora de Campeche, Layda Sansores San Román -quien, recordamos, como diputada y senadora, mucho hizo por mejorar situación laboral de los trabajadores de intendencia en el Congreso, bajo la figura del tenebroso outsourcing-, se reunió ya con las tres corrientes que, también exigen su virtual renuncia a la dirigencia del PRI.

Pero... implícitamente, les dijo que no iba a renunciar.

¡No!, no se trata que renuncie, tiene razón “el tal amlito”, lo van a hacer renunciar, que es diferente. No es para menos, Coahuila y Estado de México, no serán sepultura de la institución que creó la visión política del sonorenses, Plutarco Elías Calles.

De sus filas, hay que decirlo y recordarlo, emergieron parte de la clase política que hoy busca la transformación... del PRI, díganlo si no, “del Presidente para abajo”, se formaron en sus siglas, pero hoy, “sin ninguna ética ni moral alguna”, diría Andrés Manuel López Obrador, quisieran revivir, “penoso” capítulo en su trayectoria.

Desde hoy, empieza la “reflexión” sobre el futuro para el PRI... y “del tal amlito”, con el encuentro que sostengan los ex dirigentes que acudan a la reunión que promovieron el viernes pasado.

Claudia Ruiz Massieu Salinas, Carolina Monroy del Mazo, Manlio Fabio Beltrones Rivera, César Camacho Quiroz, Pedro Joaquín Coldwell, Beatriz Paredes Rangel, Humberto Roque Villanueva, Miguel Ángel Osorio Chong.

Sobra decir que, aunque no estén presentes en esa reunión los ex primeros priistas del país, sus delfines sí lo estarán, reiteramos, si es que acuden al encuentro que buscaron: Carlos Salinas de Gortari, Ernesto Zedillo y Enrique Peña Nieto.

Entre esos 8 ex presidentes del Revolucionario Institucional, destacan dos mexiquenses, Carolina Monroy del Mazo y César Camacho Quiroz, lo cual, denota que les caló la reunión que, antier, hicieron en la explanada del Teatro Morelos, de la ciudad de Toluca, tres presidenciables del jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal: Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard y Adán Augusto López Hernández, en el que llamaron “mitin de la unidad”, pero ¿cuál unidad?, si no incluyeron al senador Ricardo Monreal Ávila, quien también aspira a la candidatura de Morena, en el 2024.



Está claro que la señora Carolina Monroy y el ex gobernador, César Camacho, llevan la representación de la clase política del PRI en el Estado de México, y con más razón, cuando presencia de ellos, hoy, por la mañana, en la sede de Insurgentes Norte, número 59, denota que defenderán la plaza, y con ello, supervivencia del partido, en el sistema político del país.

Se espera que en el encuentro, acudan, el coordinador el PRI en Cámara de Diputados, Rubén Ignacio Moreira Valdez, además de la secretaria general del partido, la diputada Alma Carolina Viggiano Austria, quien perdió de manera avasallante, contienda en Hidalgo, ante el candidato de Morena, el senador con licencia, julio Ramón Menchaca Salazar.

Entre la clase política del PRI, todos saben que el principal asesor “del tal amlito”, cual dirigente nacional del partido, es el diputado Rubén Moreira.

El reclamo principal que harán al actual dirigente del tricolor, el motivo por el cual, no delató o no hizo público ni enteró a la militancia, de la traición de los Murat en Oaxaca y de Omar Fayad en Hidalgo, aunque ya explicamos en este espacio, diferendos que hubo entre “el tal amlito”, con Fayad y lo que hicieron en la tierra de Benito Juárez, los traidores del PRI, al impulsar al candidato con menos oportunidad de ganar elección para gobernador.

Seguramente, por cortesía entre ellos, los ex presidentes del PRI que hoy acuden a reunirse con el sucesor, no exigirán que renuncie, si no lo “invitarán, “a reflexionar sobre los resultados”.

No es para menos que hagan ese exhorto a Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, el bastión electoral del partido, el Estado de México, no lo van a poner en riesgo, por el capricho de una persona, sobre e interés general de la militancia en la entidad.

Elección de gobernador en Coahuila y Estado de México, está a la vuelta de la esquina, como la elección presidencial del 2024.

No es casual ni coincidencia que, desde al año pasado, el jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal, diera el banderazo para la sucesión presidencial, con casi tres años de adelanto.

Que apenas pasaron los comicios en 6 estados, diera otro banderazo: el arranque de la “precampaña”, en el Estado de México y Coahuila.

Apura al mandatario, la sepultura del PRI, el partido en el que se formó y del que salió, sin acusar entonces, lo que hoy tanto acusa y señala desde el efímero poder sexenal. Soltó lo que quería soltar, cuando ya desertó del tricolor, y lo recordamos con su marcha que llamó “éxodo por la democracia”, en protesta por la elección de gobernador en Tabasco.



¡Ojalá!, tenga dignidad Enrique Peña Nieto, y deje su refugio en Madrid, España, regrese al país, para encabezar la defensa electoral del PRI, en el estado que le dio fama, poder y riqueza.

Por lo pronto, suponemos, este martes por la mañana, estarán dos de sus correligionarios mexiquenses, para dejar en claro que bajo la conducción de Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, el PRI, no asegura victoria electoral en el Estado de México, próximo domingo 4 de junio del 2023.

Para estas alturas del asunto, en Coahuila, el gobernador Riquelme Solís, enterado del reto que hizo Morena en Toluca, a la clase política priista mexiquense, ya puso a remojar sus barbas.

Máxime, cuando tiene ahí, al ex gobernador, Humberto Moreira Valdez, quien no sabemos si aún es priista o ya pertenece a las filas de Morena.

Interesante, candente, puyante, estridente, las tres sucesiones que se aproximan: la de gobernador en Coahuila, Estado de México, y elección presidencial del 2024.

¡Venga!

EN EL CHACALEO

Lo mismo que le hicieron al ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, la maestra Ifigenia Martínez y Porfirio Muñoz Ledo, en el régimen de la “renovación moral”, hoy, en el de la “transformación”, hacen al senador Ricardo Monreal Ávila, por la osadía de rechazar “encuesta carnal” en Morena, para seleccionar a su candidato a la Presidencia en el 2024... Ayer, nuevamente, el político de Tabasco, delineó: “antes, era opositor integrante de Morena; hoy, soy también, dentro de Morena, así me han colocado los dirigentes del partido. Pero yo lo que les envié es un mensaje a los militantes y a los simpatizantes”... “¡No voy a declinar!, voy a luchar y voy a estar en las boletas, cuando la ley lo permita. ¡No voy a sucumbir! Y tampoco voy a aceptar estas exclusiones que lastiman a la militancia y a quienes aspiramos a un proceso equitativo, con reglas claras y piso parejo”... Sobra decir que al político de tabasco, lo ignoran en eventos “por la unidad”, que organiza la tribu palaciega y “ysq”... La paradoja es que en Morena y Palacio Nacional, buscan la “unidad”, cuando lo que propician y fomentan es la división entre su clase política... ¡Cuidado!... La secretaria General, a través de la Unidad para la Igualdad de Género de la Cámara de Diputados, que encabeza Yuriria García Núñez, organizó el curso, “Gasto e igualdad: presupuestos con enfoque de género en la Cámara de Diputados, el cual, busca que los funcionarios incorporen la perspectiva de género en la planeación y elaboración de los presupuestos de la institución... La funcionaria, explicó que es el inicio de un trabajo para que la perspectiva de género se considere en todos los ámbitos y se logre sensibilizar a las trabajadoras y trabajadores en el Palacio Legislativo de San Lázaro... Sandra Cuevas,



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

14/06/2022

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

alcaldesa en Cuauhtémoc, CDMX, ofreció 7 acciones de gobierno en materia de obra pública, servicios urbanos y salud, para el próximo mes de octubre, políticas públicas que ejerce, como parte del primer año de gobierno en esa demarcación capitalina... Esta semana, anunció, inicia remodelación en “Deportivo Morelos”, y para aquel mes, deben cubrirse 10 mil baches de un total de 16 mil, que existen en la alcaldía; concluirá remodelación de “Plaza Garibaldi”, 15 consultorios médicos en mercados públicos y remodelación de esos sitios de abasto... Además, está por terminar, trabajos en el jardín “López Velarde”, en Tlatelolco y dos casas que se destinarán para aprendizaje de gastronomía y repostería... Ayer, como es costumbre en la alcaldesa, cada lunes, encabezó ceremonia de pase de lista y honores a la bandera ... ¡Qué bueno!, que Sandra Cuevas, se dedica a trabajar y dejar de hacer caso a politiquería, “politiporquería” y “guerra sucia”, que le orquestan desde el Antiguo Edificio del Ayuntamiento o de alguna oficina capitalina, donde aún resienten no llegar al poder en la alcaldía que es la joya electoral capitalina, cada tres años, la cual, creyeron, era “patrimonio” familiar o personal...

www.los3poderes.com... juanlopez23@hotmail.com... Twitter: @JuanLopezMiguel...